

運動会直前までスッキリとしない天気が続きましたが、当日は好天に恵まれ予定どおり最後まで実施することができました。子どもたちは、これまでの練習の成果を思う存分に発揮し、大会スローガン「一人一人が輝く運動会」を体現できたのではないのでしょうか。



大きな行事がひと段落したところで、2学期後半は「学びの秋」を迎えます。まずは、集中して学習する環境づくりから始めます。ご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。

学校通信「つなぐ」10月号をお届けします。お楽しみください。

一人一人が輝いた大運動会

今年の運動会のスローガンは、「一人一人がかがやける運動会」でした。これは、運営委員会を中心に全校児童で考案したものでした。かけっこに表現に団技、リレーと様々な競技の中で精一杯自分らしく輝くことができたのでしょうか。「運動が苦手…」という児童でも、自分のもてる力を出し切ることができたのであれば、立派な金メダルです。早朝より一生懸命に応援していただいた保護者やご家族の皆様には、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



次は、PTAバザー

学校行事に続いて、今度は大きなPTA主催行事である「バザー」が計画されています。すでにバザー委員会が数回開催されており、準備も着々と進んでいます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

と き：10月27日（日） 11：20～
と ころ：東小学校（体育館、運動場他）
内 容：出店、提供品販売、委託品販売など
※ 当日は日曜参観日を実施します。フリー参観です。



6年生 修学旅行

しっかりと準備をします

運動会に引き続き、6年生にとっては小学校生活最大ともいえる学校行事「修学旅行」が近づいています。一生に1回の小学校での修学旅行。最近では、家族旅行で頻繁にいろいろなところに出かける機会も増えたことでしょうか、クラスメイトと過ごす時間は特別です。旅行に行かせてくださる保護者に感謝し、しっかりと準備をして「観光」旅行ではない「修学」旅行として学びを深められるようにしたいものです。

- ◇ 期 日：10月30日（水）～31日（木）1泊2日
- ◇ 目的地：鹿児島方面（宿泊 指宿市）
- ◇ 主な見学地：維新ふるさと館 かごしま水族館
知覧特攻平和会館 黎明館 ほか



10月の学校生活目標は、「ていねいな言葉づかいをしよう」です。ここでは、「～です。～ます。」など時と場合に応じた言葉づかいができるようになることをねらいとしています。子どものときにつかい方を身に付けておけば、大人になっても自然につかえるものの一つが言葉づかいでしょう。「大人になればつかえるようになる」ではなく、経験値として今身に付けさせましょう。意図的に使うようにすることが大切です。ご家庭でもぜひ取り組んでみましょう。「親しき仲にも礼儀あり」です。

行事予定 11月

- 1日（金） 振替休業日（10月27日分）
- 5日（火） 全校朝会
- 8日（金） 市小中音楽祭（4年）
- 16日（土） 土曜授業③
- 22日（金） 非常時引き渡し訓練
- 29日（金） ボランティア感謝集会

明日のチカラ

子どもというものは、
あなたが子どもの何を
信じてあげるかによっ
て育つものなのです。

バード・ジョンソン（米）

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で

検索

